
                               2024/09/17 

ワイズメンズクラブ国際協会 
⻄⽇本区メネット委員会  

2024-2025  第 2 回 メネット委員会議事録 
 
⽇ 時：2024 年 9 ⽉８⽇（⽉）16:50〜17:20 

場 所: 滋賀 YMCA 会議室 

出席者：森愛⼦、坂本智、森律⼦、松岡弥⽣、福永孝⼦、⼤野智恵  

鵜丹⾕剛、今⻄宏樹、的場幸⽣、⾺場昭宏、岡村遍導、福永君⼆ ＜オブザーバー＞   

（敬称略） 

内 容： 

1. あいさつ （鵜丹⾕理事・岡村部⻑） 

理事）期⾸より委員会を開催して進めていただき感謝します 

国際の中でもメネットの捉え⽅は難しいが、集まっていただき話し合いを深めて 

いただけたらよいと思う 

     部⻑）ワイズメンズクラブは⼥性の⼒が必須である 

        メネットを⼤切にワイズメンズクラブの活動を活性化していただきたい 

        メネットの集まりを計画して交流の輪を広げメネットのつながりを強めていた 

だきたい 

びわこ部部会をきっかけにメネット委員会を開催していただき感謝します 

 

   2．オブザーバー（理事キャビネット）からのご意⾒ 

    ・ワイズメンズクラブはファミリーで関わる特性があることに意義がある 

    ・メネットに固執せず⼥性メンを含んだ活動で楽しく⼀緒に社会貢献していくのが良い 

    ・ワイズメンズクラブにおいて⼥性の存在は⼤きい 

    ・メネットとメンの活動を楽しく共有できたら次に繋がる可能性がある 

    （メネットがメンに、コメットがメンバーになるというケースも） 

    ・メネットが年数回でも会に参加することでメンの活動を理解してもらえる 

    ・⼥性メンバーが増える中、ジェンダーの問題からも『ワイズメンズ』という名称は時代 

にマッチしているのか疑問 

    ・部会にメネットアワーがなくなりメネットが集う機会が減っている 

    ・（メンが）メネットを誘っても参加してくれないことに対して⼿⽴てはないのか 

    ・誘うのが難しくてもワイズで活動していることを理解してもらう努⼒は必要 

    ・５０年前は⼊会式や例会にメネットが出席するのは当然という考え⽅で、メンが何をし 

ているのか理解してもらえたが、時代とともにその考えは変わってきている 

        ・メンが⼊会すると⾃動的に夫⼈はメネットとなっていたが今はそうでないケースもある 

    ・メネットが参加するきっかけ作りが⼤切である 

    ・時代とともに考え⽅は変わってきているので、今を過渡期と捉え⾃然に任せるのが良い 



    ・メネットそれぞれの価値観は異なり⼀律にはいかないので、どのような関わり⽅になっ 

てもよいが、メネット活動に関する情報は共有して次に繋がる可能性は持っていたい 

     

3.⻄⽇本区⼤会におけるメネットアワーについて 

＝親睦・交流と学びを＝ 

・2025 年 6 ⽉ 14 ⽇（⼟） 10:00〜11:30 

・講師 正井禮⼦さん（⼥性の⼈権を守り男⼥平等社会の実現を⽬標に活動） 

・メネット活動の代表的なものの発表（委員会で選考し実施者が発表） 

・その他のメネット活動は別にまとめ、クラブ名と活動タイトル等簡単に紹介する 

・昼⾷は席を⼯夫して情報交換・交流の場とする→お弁当の内容及び座席配置を⼯夫 

 

〜当⽇までの準備〜 

 講師正式依頼（謝礼は 30,000円とし会場献⾦を⾏う） 

 チラシ作成・印刷と広報、お弁当の確定と注⽂等は委員会メンバーで役割を分担する  

※メネットアワーの予算は CS 事業から 20万円を予定 

      メネットアワー登録費 2000円をお弁当代とお⼟産代に充てる 

 

4.メネット連絡員 

中部（服部智⼦）びわこ部（松岡弥⽣）京都部（⼭下久美⼦）阪和部（坂本智） 

     中⻄部（坂本千春）六甲部（中道京⼦）瀬⼾⼭陰部（福永孝⼦） 

     ⻄中国部（倉本由⾹⾥）九州部（⼤崎義隆） 

    

5.ワイズメネット 国際プロジェクト 

      ※今のところ未定 

      国際プロジェクト⽀援は義務として⾏うべきなのか 

      ⻄⽇本区は国際に会費を納めていない（国際に認証されていない）のなら 

      義務としてしなくてもよいのではないか←⻄⽇本区役員会で確認する 

 

      ＜国際のメネット会と⻄⽇本区のメネット会の関係＞ 

 ⻄⽇本区で国際メネットの認証を受けているメネット会は存在するのか 

 ⻄⽇本区では国際にメネット会費を納めているのか 

  ←国際との関係を⻄⽇本区役員会で確認する 

 

 

6.各部・各クラブのメネット活動その他メネット関係情報交換 

九州部：熊本むさしクラブ・メネット例会（9/17） 

       熊本ジェーンズクラブ・メネット例会（9/10） 

                  熊本ジェーンズクラブ・ファミリービアパーティー例会（８/13） 
          ⻄中国部：広島クラブ⼥性ワイズとメネット会の懇親会（７/19） 
                    「２つのさよならパーティーへの⾷事提供」（7/31:約 20 名 8/7:約 50 名） 



          部会への参加予定（３名） 
          I PRAY 2024 定期公演のお⼿伝い（メンとともに） 
     びわこ部：滋賀蒲⽣野クラブが広島クラブメネット会の活動に協⼒予定 
          （地域の施設にクリスマスリースをプレゼントする） 
          ながはまクラブ メネットのお誕⽣⽇にお花のプレゼントが届く 
     阪和部：和歌⼭紀ノ川クラブ メネットが３⼈のスポンサーとなったのをきっかけにメンに 
         クラブ内で年会費等について検討 ブリテンにメネットニュース欄を設けている 
         和歌⼭紀ノ川クラブではメネット会を有し、例会には 7~8 ⼈のメネットが出席 
         ⼥性メンも加わって活動している 
                  評議会でメネット委員会報告  部会でもメネット委員会紹介する予定 
         お誕⽣⽇のプレゼントを⽤意する 
     六甲部：評議会でメネット委員会報告 

メネット委員会実施 絵本プロジェクト（３年⽬） ベルマーク活動  
         六甲部メネット委員会の在り⽅について意⾒交換 
 
     メネット会は成⽴しているクラブと成⽴していないクラブがある 
     メネットの存在やメネット活動がなくなったという声を聞く←正しい情報を伝える 
     メンの連れ合いはメネットであるがそれを⾃覚していない⽅が多い 
       ↑ 
      それぞれの考えがあるので強制的には規定できないのではないか 
      

7.メネットの活動等の広報 
 理事通信に「メネットコーナー」として掲載 
 （各部のメネット連絡員に情報提供をお願いする） 
 ※メネットさんにも情報が届くようにするためにどんな⼯夫があるか 

       重なってもいろんなところで情報発信していくことで情報が届く可能性が⾼まる 

       LINE等のフランクなツールも有効である 

 

 

 

       <次回開催予定>   2024 年 11 10⽉下旬 
参考） ⻄⽇本区第 2回役員会  10⽉ 19 ⽇（⼟） 

 
    <部会予定>  中部（9/28 ） びわこ部（9/8）  京都部（9/7）  .阪和部（9/14） 
                       中⻄部（10/26） 六甲部（11/2）  瀬⼾⼭陰部（11/9） ⻄中国部（3/22） 
                       九州部（10/5） 
                     ※各部会においてメネットアワー開催予定なし 

以上 


